
　幸手中学校男子卓球部（相沢龍士さん）と、同中

学校女子ソフトテニス部（小林世音さん、株本多栄

さん、鈴木夢香さん、北島永紀乃さん、磯谷紗良さ

ん、青木温子さん、根本さやかさん、矢島輝さん）が、

平成 27 年度全国中学校体育大会に出場しました。

　8月 18日（火）、大会を直前に控えた選手のみなさ

んが表敬訪問に訪れ、意気込みを語ってくれました。

　大会では、選手全員が全力を発揮し、全国の強豪

と接戦を繰り広げました。

全国大会出場
おめでとうございます
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感謝状贈呈式

　9 月 1 日（火）幸手警察署で、管内の交通死亡事故

がゼロであったことに対し、交通事故防止にご尽力

いただいた関係団体のみなさんに、県警本部から感

謝状が授与されました。

（14）



燎
原
短
歌
会

紙
一
重
に

　

難
を
逃
れ
て
今
が
あ
る

東
京
空
襲

　

利
根
川
決
壊

古
賀
冨
美
江
・
中
三

処
暑
の
夜
の

　

窓
辺
に
立
て
ば
虫
の
音
の

幽か
そ

け
く
聞
こ
え
来

　

涼
風
連
れ
て

澤
田
俊
子
・
緑
台
一

素
手
素
足

　

草
を
む
し
り
し
感
触
は

軍
手
の
む
こ
う

　

マ
ダ
ニ
が
の
ぞ
く

川
嶋
忠
雄
・
杉
戸
町

あ
か
つ
き
の

　

夢
に
た
ち
た
る
亡
き
夫
の

言
葉
ひ
と
つ
も
無
く
て

　

消
え
去
る齋

藤
陽
子
・
白
岡
市

ス
ー
パ
ー
の
荷
物
か
か
え
て

　

出
ず
る
街

金き
ん
も
く
せ
い

木
犀
の
香か

　

風
に
の
り
く
る

金
井
啓
子
・
緑
台
一

早
朝
と
深
夜
家
鳴
り
し

　

庭
先
を

大
型
車
通
る

　

眠
り
を
奪
い
て

小
野
原
綾
子
・
緑
台
一

目指せ！毎日 10000 歩運動教室 in さって

　8 月 29 日（土）ウェルス幸手で、「目指せ！毎日 10000

歩運動教室 in さって」を開催しました。

　この教室では、体力測定などの結果や活動量計を活

用し、運動効果を実感することで、一人ひとりがウォー

キングを継続できるよう 6か月間応援していきます。

　この日は、講師から正しいウォーキングの方法につ

いて学びました。

第 13 回市史講座

　8 月 22 日（土）・29 日（土）市役所で「再発見！幸手の

文化的資源」をテーマに、市史講座を開催しました。

　29 日には、入間市博物館の工藤宏氏をお招きし、江

戸時代に現在の惣新田地域などで行なわれていた、幸

手のお茶づくりについて学びました。

　幸手の文化に改めて触れ、参加者のみなさんには、

それぞれの「再発見！」があったようでした。

校是「飛躍」を目指す西中
西中学校

　本校は開校 38 年目を迎え、現在 16 学級

493 名が、学校教育目標「自己実現を目指し、

心豊かな人」を実現するために、「自ら学ぶ生

徒」「思いやりのある生徒」「心身を鍛える生

徒」を目標に、日々学んでいます。

　本校は平成 24 年度から平成 26 年度までの

3か年にわたり、「学

力向上の研究」を進

めてきました。今年

度は、それらを土台

に「学びの共同」につ

いての研究を進めています。また、さまざま

な体験学習を展開しています。1 年生の「も

のつくり体験」「ス

キー教室」、2 年生

の「職場体験」「福祉

体験」、3 年生の「幼

稚園実習」「修学旅

行」など、計画的に取り入れています。

　また、国際理解教育として、1 学期終業式

の校長式辞は英語部とコラボした英語により

行ないました。11 月 24 日（火）には、駐日パ

キスタン大使による

「ふれあい講演会」を

予定しています。ぜ

ひ、地域の皆様もご

参観ください。


